

Du concept de la dynamique des métamorphoses géopolitiques de l'Europe pour la paix perpétuelle à partir de 1945

Type de contenu : Texte

Type de médiation : sans médiation

Titre(s) : Du concept de la dynamique des métamorphoses géopolitiques de l'Europe pour la paix perpétuelle à partir de 1945 : de l'idée d'une UE, politique européenne intégrale et puissance internationale intelligente et positive / Emmanuel Habyarimana ; sous la direction de Jean-Paul Joubert

Auteur(s) : Habyarimana, Emmanuel (1953-....)

Autre(s) auteur(s) : Joubert, Jean-Paul (1946-....) politiste
Université Jean Moulin Lyon 1973-....
École doctorale de droit Lyon

Editeur, producteur : [Lieu de publication inconnu] : [éditeur inconnu], 2012

Description matérielle : 1 vol. (488 p.) : ill., cartes, graph., tabl. ; 30 cm

Titre traduit ajouté par le catalogueur : The Concept on dynamic of European geopolitical metamorphosis for perpetual peace since 1945 The idea of an EU, integral European politics and clever positive international power eng

Classification décimale Dewey : 320.94
327.400 904

Note sur les bibliographies et les index : Bibliogr. p. 391-417. Notes bibliogr.

Note de thèses et écrits académiques : Thèse de doctorat Droit - Sécurité internationale et défense Lyon 3 2012

Résumé ou extrait : Notre travail comprend trois parties. La première analyse et présente les constructions géopolitiques remarquables qui ponctuent la dynamique des métamorphoses géopolitiques de l'Europe à partir de 1945 sous leurs aspects socio-géopolitiques. Du TCECA au Traité de Lisbonne en passant par le TCEE et le TUE, l'UE ne parvient pas toujours à se hisser au niveau d'une politique européenne intégrale. Les barrières mythiques ne cessent de gangréner son cheminement. Avec la seconde partie nous établissons la courbe infinitésimale représentative des nouvelles mutations géopolitiques de l'Europe qui montre jusqu'où les barrières mythiques empêchent l'UE à bondir au-delà de l'asymptote de paix perpétuelle. Avec les catastrophes élémentaires, de la collision des attracteurs géopolitiques et des réseaux sociaux, il ressort que le flux de l'âme européenne qui, une fois, bien structurée pourrait apporter à l'Europe beaucoup plus de cohésion et de cohérence nécessaires pour franchir les barrières mythiques. Dans la troisième partie, avec l'échelle des puissances géopolitiques internationales, nous trouvons que

l'UE ne constitue qu'une puissance M+. Partant, nous proposons les attributs nécessaires pour faire muer l'UE, d'une puissance M+, en une politique européenne intégrale, puissance géopolitique internationale intelligente et positive.

Our work falls into three parts. The first part analyzes and presents the remarkable geopolitical constructions which punctuate the dynamic of European geopolitical metamorphosis since 1945. Since TEEC to the Treaty of Lisbon via the TEEC and the TEU, the EU doesn't always manage to heave up level of a European integral politics. It is situated somewhere between the trans-politics and the politics. The mythic fences do not stop to gangrene its path. With the second part, we establish the representative infinitesimal curb of that new process of European geopolitical mutations which demonstrate how far the mythic fences stop the EU to bond beyond the asymptote of perpetual peace. With the elementary catastrophes, since the collision of geopolitical attractors and social networks, it emerges the flux of European soul which once well structured should bring to Europe much more coherence and cohesion necessary to cross the mythic barriers. In the third part, with the scale of international geopolitical powers, we see the EU as only an M+ power. Consequently, we propose the necessary attributes so that EU can change from M+ into an integral European politics as an international geopolitical power, clever and positive.

Sujet - Nom commun : Géopolitique -- Europe -- 1945-....

Traité de paix -- Europe -- 1945-....

Forme, genre ou caractéristiques physiques : Thèses et écrits académiques